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Каждый, кто решается на консультацию, получает ровно столько, сколько готов
получить на данный момент. Не думайте, что вы можете решить все свои проблемы за
один раз. Вы сколько времени копили или выращивали свои проблемы?

  

Если нет быстрого результата, это не значит, что его вообще нет. Результат может быть
неощутимый – удаление сущностей, решение психологических проблем, обсуждение
горячих тем, сдвиг в решении задач и пр.

  

В некоторых случаях происходит налаживание прямого контакта с Учителями и
Высшими Я. В других – это просто чистка и волшебный пинок к дальнейшему развитию,
ибо каждый случай индивидуален, и все происходит по мере личной готовности. Если
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человек занимается духовными практиками, он может получить намного больше, чем
ожидал, но иногда результат достигается работой над собой и несколькими
последующими сеансами. Тогда лучше взять коучинг, он поурочно дешевле.

  

В коучинге сначала идет очищение, и на это бывает затрачен не один сеанс. Нужно
найти источники и причины, а их бывает несколько. Зато затем голова просветляется, и
человек начинает смотреть на мир с другой точки зрения. 

  

Если вам нужно просто полечиться, то тогда выбирайте сеанс огненного исцеления. Он
идет с уровня Великой Богини и действует непредсказуемо и комплексно.

  

Не надо забывать, что целитель отдается работе, и это не просто беседа, а практики,
которые несут мощную потерю энергии. И целителю надо восстанавливаться после
работы.

  

Невозможно очистить человека на всю жизнь. Вы и моетесь-то каждый день. Поэтому
нужно овладеть практиками самостоятельного очищения и правильного мышления. Если
человек не изменится, то снова нагребет на себя и грязь ментальную, и сущности
(лярвы) и подключки… 

  

Самостоятельно можно научиться очищаться в Школе Саната Кумары. Каждый год идет
набор летом на очередной сезон http://sanatkumara.ru/obyavleniya/onlayn-shkola-sanata-ku
mari-provodit-nabor-na-noviy-sezon

  

  

Из найденного в сети по теме:

  

Как-то одна женщина довольно агрессивно спросила, прочему чудо-доктор, о котором
мы говорили, берет такие огромные деньги за работу? Ведь у него есть редкий дар, а
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люди страдают - значит, он просто обязан помогать им бесплатно.

  

"Потому что он делает грязную и тяжелую работу " - сказала я, вспомнив, какие у меня
самой случаются "отходняки" после работы с трудными учениками (а ведь я не с
больными же работаю, в самом деле). "Потому что он делает её уникально хорошо. А
хорошее стоит денег" - продолжила я. "Потому что здоровье бесценно, а работа с ним -
запредельно ответственна. И если целитель выкладывается - он вправе требовать того
же от пациента. Пусть делом докажет, что хочет выздороветь. Пусть заработает или
найдет те деньги. Тем самым он покажет серьезность своих намерений. Тем самым и он
выложится".

  

А еще я грустно подумала, что, пока слабые свято верят в то, что сильные им "должны" -
мир не изменится. Сильный за свою силу заплатил (иначе не бывает), слабый желает
получить ее бесплатно. "Дай, ведь у тебя есть! Я же так несчастен!". "Тебе хорошо, а
мне плохо. Дай! ". Эй, он свое "хорошо" ковал все то время, пока ты ковал свое "плохо".
Он вкладывался в себя, пока ты вкладывался во что-то другое. Все честно.

  

В сущности, это ведь "сильные": лечат, учат, развивают, двигают науку, ростят
талантливых детей, подают пример. Они - отдают и созидают. Логично полагать, что
их-то, ценных и нужных, и надо беречь, ибо они для общества куда ценнее толп
безответственных страдальцев. Но нет. Именно они, труженики, еще и всем "должны".
Ибо по неосторожности взяли на себя ответственность за собственную жизнь.
Виноватить сильных - одно из смертельных оружий слабых. Ты богат, ты красив, ты
талантлив? Почувствуй вину перед теми, у кого этого нет. 

  

Каждому на этой земле предстоит пройти свои персональные испытания. И я
однозначно на стороне тех, кто принимает свои уроки с достоинством. Про таких потом
говорят - они сильные. Их сила - результат их выбора. Они ни в коем случае никому
ничего не должны. Они одним тем отработали долг обществу, что состоялись. Что ни на
ком не виснут. Что учат своим примером. Что дают надежду кому-то еще состояться.
Достаточно того, что они, подобно атлантам, подпирают собой свод здания социума.
Право, слабым следует сказать им спасибо и... тоже расти. 

  

(источник - https://digitall-angell.livejournal.com/494138.html )
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